

やまだっ子



西都市立都於郡小学校山田分校
令和2年 9月18日

運動会、頑張りました

9月13日（日）、第8回小中合同運動会が実施されました。今年の運動会は感染症対策として団技等を見合わせ、午前中だけの開催という例年とは違うものになりました。しかし、山田分校にとっては、全く別の意味で記憶に残る運動会でした。これまで続けてきた中山棒踊りと太鼓の発表ができなかったのです。



山田分校は、都於郡中学校との合同になるずっと以前から、伝統的に運動会で中山棒踊りを発表し続けてきました。西都市の無形文化財を受け継いでいく取組を見合わせることになったのですが、子どもたちは立派に成長していることを感じさせてくれた一日となりました。運動会の練習に合わせた交流学習期間は3週に渡り、本校と分校間の移動をしながら、学習、給食、掃除、遊びを本校のみんなと共に過ごしました。慣れない環境で緊張もありましたが、徒走、表現、リレーで元気いっぱいに頑張る姿に「感動した」との声がたくさん聞かれました。山田っ子はよく頑張りました。応援してくださった皆さん、ありがとうございました。

楽しかった交流学習



5年進級を見据え、子どもたちの交流を深めるために運動会練習を中心とした交流学習を行いました。本校の4年の先生と分校の先生と一緒に授業に携わることで、たいへん手厚い指導をすることができました。はじめは緊張していた山田っ子たちでしたが、最後には進んで手を挙げてたくさん発表する姿を見せてくれました。交流は終わりましたが、「行ってよかったです」「楽しくできた」そうです。今後が楽しみです！

10月の予定

- 5日（月） 歯科検診
- 7日（水） 児童による安全点検
- 9日（金） 参観日（分校・本校別）
- 14日（水） みどりの時間、全校図書
- 15日（木） さわやかチェック
分校役員会（予定）
- 16日（金） 秋の遠足・社会見学
- 22日（木） 交流学習（福祉体験活動）
- 27日（火） クラブ活動

分校参観日は10月9日（金）

分校の参観授業、学級懇談は、9日（金）午前中に行います。なお、本校の参観日は、1・2年が8日（木）で、3年以上は9日午後からとなっています。

なお、例年この時期に行われていたオープンスクールと都於郡地区ウォークラリー大会は、今年はありません。分校のレクレーションについては、次の分校役員会で話し合うことになっています。（予定）